



**AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL
CONFERENCIA MAGISTRAL “DEMOCRACIA E INSTRUMENTOS DE PAZ, UN
CONTEXTO ELECTORAL” IMPARTIDA POR EL DR. DONG NGUYEN HUU,
CONSULTOR DE LA ORGANIZACIÓN DE LAS NACIONES UNIDAS**

El Instituto Electoral de Michoacán “IEM”, con domicilio en la calle Bruselas No. 118, Col. Villa Universidad, C.P. 58060, de la Ciudad de Morelia, Michoacán; es la autoridad responsable del tratamiento de los datos personales que nos proporcione, los cuales serán protegidos conforme a lo dispuesto por la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Michoacán de Ocampo, y demás normatividad que resulte aplicable.

Los datos personales que se recaben en el marco de la Conferencia Magistral “Democracia e Instrumentos de paz, un contexto electoral” impartida por el Dr. Dong Nguyen Huu, consultor de la Organización de las Naciones Unidas se utilizarán para las siguientes finalidades que no requieren de su consentimiento y que son necesarias para el registro del evento:

- Integrar el registro de asistentes a la conferencia.
- Elaboración y entrega de constancias.
- En su caso, realizar un informe y elaborar un reporte estadístico de los asistentes, a fin de integrarlos a los informes anuales y/o mensuales necesarios. No obstante, es importante señalar que, en estas estadísticas e informes, la información no estará asociada con el titular de los datos personales, por lo que no será posible identificarlo.

¿Qué datos personales se les solicitan?

Los datos personales objeto de tratamiento son:

- Nombre completo
- Teléfono Celular
- Correo Electrónico
- Dependencia o Institución de procedencia

Transferencia de datos personales:

Los datos personales contenidos en el sistema únicamente serán utilizados con la finalidad para la cual fueron recabados, sin que en ningún momento puedan ser transferidos a terceros.



Fundamento para el tratamiento de datos personales:

El IEM organiza la conferencia anteriormente referida con fundamento en los artículos 29 párrafo primero, 34 fracción III, 64 fracción VI del Código Electoral del Estado de Michoacán de Ocampo.

¿Dónde puedo ejercer mis derechos ARCO?

Ejercicio de los derechos ARCO -ACCESO, RATIFICACIÓN, CANCELACIÓN, OPOSICIÓN- El ciudadano(a) que haya participado en el registro de la “*Conferencia Magistral “Democracia e Instrumentos de Paz, un contexto electoral”*”, podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición de sus datos personales (derechos ARCO) directamente ante la Coordinación de Transparencia de este Instituto, ubicada en la calle Bruselas No. 118, Col. Villa Universidad, C.P. 58060, de la Ciudad de Morelia, Michoacán; con número telefónico 4433221400, ext. 1110 o bien, a través de la Plataforma Nacional de Transparencia (<https://www.plataformadetransparencia.org.mx/>), o en el correo electrónico info@iem.org.mx.

Para conocer el procedimiento y requisitos para el ejercicio de los derechos ARCO, usted podrá llamar, o bien acudir a la Coordinación de Transparencia y Acceso a la Información del instituto, que dará trámite a las solicitudes para el ejercicio de estos derechos, atenderá cualquier duda que pudiera tener respecto al tratamiento de su información, en el teléfono y/o dirección descritos en el párrafo anterior.

Mecanismos y medios disponibles para que el titular pueda manifestar su negativa para el tratamiento de sus datos personales

Podrán manifestar su negativa para el tratamiento de datos personales para finalidades que requieran de su consentimiento directamente ante la Coordinación de Transparencia y Acceso a la Información, ubicada en la calle Bruselas No. 118, Col. Villa Universidad, C.P. 58060, de la Ciudad de Morelia, Michoacán; o en el correo electrónico info@iem.org.mx.

Cambios al aviso de privacidad:

La Dirección de del IEM informará al público oportunamente cualquier modificación, cambio o actualización derivada de nuevos requerimientos legales que afecte el tratamiento de los datos personales recopilados en el sistema a través de la siguiente liga: <http://www.iem.org.mx/index.php/publicaciones/28-transparencia-y-acceso/653-avisode-privacidad>